

DIE SÜDOSTSCHWI

Graubünden 7007 Chur Auflage 52 x jaehrlich 28'000

1077450 / 48.2 / 39'433 mm2 / Farben: 3

Seite 32

16.07.2006

Durch die Lüfte gleiten wie ein Vogel

In Morcine ist die Europameisterschaft im Gleitschirmfliegen zu Ende gegangen. Das Schweizer Team flog in Frankreich trotz schwierigen Werterbedingungen stark und holte sich die Goldmedaille in der Nationenwertung, in der Einzelwertung sicherte sich Christian Maurer die Silbermedaille. Die amtierende Schweizer Meisterin, Karin Appenzeller (Bild), landete auf Platz 4.





Argus Ref 23660011

